
 

第 1644 回例会 2021・11・2            ﾆｺﾆｺ 60,000 円    累計 212,000 円 

 

 

 

 

 

 

 

 

  

 

 

 

 

 

 

 

皆様こんにちは。前回の例会 7 月 27 日以来の例

会になります。 

振り返ってみるとオリンピック：パラリンピック

と開催される中で新型コロナウイルス感染の「第 5

波」では、変異ウイルス「デルタ株」が流行し、全

国で感染が急拡大しました。東京都では 6月中旬に

は 400人前後だった新規感染者数が 7月に入ると一

気に 1000人超え 8月には過去最多の 5773人に上り

ました。毎日夕方発表される感染者数に驚いていま

した。 

新型コロナウイルス対策で、19都道府県に発令さ

れていた緊急事態宣言と8県に適用中のまん延防止 

 

 

 

 

等重点処置は 9月 30日をもって解除されました。 

又、2月に始まったワクチン接種で 2回完了した

人は 9月末で 58.7％になり 10月中には国民の 7 割

が接種を終える見通しだそうです。 

しかし感染すると以前は、感染者は「入院か宿泊

療養」でしたが、感染拡大地域では軽症者は「原則、

自宅療養」なりました。自宅療養中に容体が悪化し

ても入院先が見つからず困ったり、同居家族に感染 

との報道をよく耳にします。 

感染対策として、マスク：手洗い：消毒：換気等

に気を付けて生活することが必要不可欠だと思い

ます。皆さんと一緒に気をつけましょう 

 

理事会報告 

♡ ｶﾞﾊﾞﾅｰ補佐訪問・・・中止  

ｶﾞﾊﾞﾅｰ公式訪問・・・ZOOMにて開催 10/18（月） 

♡ 10月は 10月 12日（火）以降の例会は 中止 

♡ 秋のｺﾞﾙﾌｺﾝﾍﾟ開催予定・・但し 様子を見る 

♡ ｸﾘｽﾏｽﾊﾟｰﾃｨｰについて・・・12/18(土)開催予定 

■出席報告 

月 日 10/5 

会員数 34 

出席者 28 

出席率 82.3% 

前回修正 76.5％ 

会長の時間        師岡 友次 

 幹事報告       師岡 友次会長 

 須澤 一男 

 

鈴木 伴忠 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

例 会 当 番 記 念 祝 福 卓      話 

11/2 卓話 予定 

11/9 例会取り消し 

11/16 ﾐｭｰｼﾞｶﾙ落語家 

    三遊亭 究斗様 

11/23 例会取り消し 

 11 月会員誕生 

小暮 博攵 木村 孝子 

  11 月ご夫人誕生 

本橋 章子 内田 千景 

本橋 育代 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



♡ ﾊﾟｽﾄ会長会・・・11月 5日（金）堤新亭 18時～ 

♡ 吉安扶輪社訪問は中止・・内田ﾊﾟｽﾄ会長様がﾗｲﾝ 

で連絡なさいました。 

♡ 新年会 来賓 藤本市長様へ招待状 

♡ ﾌﾚﾝﾄﾞﾘｰｶｯﾌﾟｻｯｶｰ大会協賛・・・1万円 承認 

 

幹事報告 

🌸 2021 年 10月の RI ﾚｰﾄ 1 ﾄﾞﾙ＝112 円   

🌸 米山梅吉記念館 館報 2021 秋号 Vol.38 

ﾊｲﾗｲﾄよねやま  257 号 258号 

🌸 ﾛｰﾀﾘｰ記念誌購読のお願い 1冊 6,600 円 

🌸 第 3 ｸﾞﾙｰﾌﾟ IM開催について・・・2/27（日） 

        ﾎﾃﾙ・ﾍﾘﾃｲｼﾞ飯能 sta． 

🌸 地区研修ｾﾐﾅｰ開催・・・10 月 9 日（土） 

13；30～ 国立女性教育会館 

🌸 第 1回国際奉仕委員会 2021～22 ｾﾐﾅｰ 

  11月 28日（日）ｶﾞｰﾃﾞﾝﾎﾃﾙ紫雲閣 2F 

🌸 ｶﾞﾊﾞﾅｰ月信原稿締切日のお願い・・毎月 15 日

必着 

🌸 ﾊﾞｷﾞｵだより  2021 年 9 月号 Vol.86 

🌸 例会変更・・・入間 RC、飯能 RC、入間南 RC、

所沢 RC、新所沢 RC、所沢東 RC

所沢中央 RC 

🌸 週報・・・入間南 RC、所沢中央 RC 

 

ニコニコボックス        内田 学  

師岡 友次 ﾃｲ ﾁﾝさん、島崎さん 所沢西ﾛｰﾀﾘｰｸﾗ

ﾌﾞにようこそ。卓話宜しくお願いしま

す。 

本橋 正夫 本日は埼玉県議会に行き、ﾓﾉﾚｰﾙの応

援をします。 

石井 秀夫 国際大会 推進委員会委員 奨学生ｶｳﾝ

ｾﾗｰ 島崎 義春様 ﾛｰﾀﾘｰ米山記念奨

学生 ﾃｲ ﾁﾝさん 本日は有難うござい

ます。どうぞ宜しくお願い致します。 

内田 学  島崎様 ﾃｲ ﾁﾝ様 ようこそ 所沢西

RC へ。本日は宜しくお願いします。 

内田 学  御無沙汰です。9 月中に、ｶﾒﾗでの検

査をうけましたが、大丈夫でした。 

恒良 裕子 行田さくらﾛｰﾀﾘｰｸﾗﾌﾞ 島崎様 ﾃｲﾁﾝさ

ま ようこそ西ﾛｰﾀﾘｰｸﾗﾌﾞへ。有難う

ございます。 

内野 忍  島崎様 ﾃｲﾁﾝ様 本日は宜しくお願い

します。 

大原 律子 お久しぶりに皆様のお元気なお顔を

拝見させていただき、嬉しいです。 

 

 財団・米山委員会委員長  木村 孝子 

  

 

 

 

 

 

 

 

今年度、ロータリー財団・米山委員会へのご寄付 

ありました事をご報告させていただきます。 9月 

のﾛｰﾀﾘｰﾚｰﾄは 110円です。 

ﾎﾟｰﾙﾊﾘｽﾌｪﾛｰに木下 精基さん ﾏﾙﾁﾌﾟﾙ・ﾎﾟｰﾙﾊﾘｽ 

ﾌｪﾛｰに 鈴木 真澄さん 2回目 内田 学さん 

6回目のご寄付を戴きました。ご協力ありがとうご 

ざいました。 

 

 

 

 

 

 

 

 

＊ 国際大会推進委員会委員 奨学生ｶｳﾝｾﾗｰ 

 島崎 義春様 行田さくらﾛｰﾀﾘｰｸﾗﾌﾞ 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



卓話 ＜ﾏﾚｰｼｱの紹介と現在力を 

入れていること＞ 

     米山奨学生 ﾃｲ ﾁﾝ（ﾏﾚｰｼｱ） 

尚美学園大学 4年生 

 

 

 

 

 

 

 

 

皆さん、初めましてこんにちは、マレーシアから

参りました、テイチンと申します。今は尚美学園大

学の 4年生です。今日は国の紹介と現在力を入れて

いることの二つのテーマに分けて話したいと思い

ますので、何卒よろしくお願いいたします！ 

 まずはマレーシアについて色々紹介したいと思い

ます。マレーシアは多民族国家で、様々な人種が共

存する国です。各民族には自分の文化や言葉を持っ

ています。マレーシアはシンガポールの隣にある、

面積は 33 万平方キロメートルで、人口は約３千万

の国です。気温に関しては、赤道に近いので、毎日

33度くらいで、ほぼ全年夏とでも言えます。 

 

 

 

 

 

 

 

  

次は、美食です。マレーシア人は辛いもの大好き

な人が多いので、料理も辛い料理が多いです。例え、

ナシレマとラクサです。また、マレーシアのマック

しか売られていないバーガーはこちらのスパイシ

ーマックデラックスです。 

マレーシアの紙幣を紹介します。マレーシアの紙

幣はとても色鮮やかです。紙幣の中に、国花、国を

代表する花、ハイビスカスが乗っています。最後は、

国歌を歌います。どうぞ聞いてください。  

次は最近私が力に入れたことについて語りたい

と思います。 

  最近は埼玉県国際交流協会の子供との交流企画

に参加しました。農園で子供達に国の紹介を行いま

した。外なので、プロジェクターを使えないので、

タブレットを使って、スライドを見せながら紹介を

行いました。皆さん大喜びで、とても興味津々でし

た。その後は一緒にゲームを行い、英語の絵本を子

どもたちに読みました。 

  次は私の大学の学園祭についてです今年は残念

ながらオンラインになりました。私は「バーチャル

SNS」、クラスターは仮想空間を作って、アバターを

作り、ゲームのように学園祭をしよう！という企画

を学校に出しました。幸い、この企画は 8月に承認

されて、今私は最高責任者として全体の管理を行っ

ています。10月まで 3か月もないので、本当にみん

な集めるかどうかでヒヤヒヤしてましたが、協力者

が多数いましたので、今は順調に作業進んでいます。 

コロナの中「バーチャルで繋ぐ」がキーワードに

なっていると思います。私の母の友人が経営してい

るマレーシアの旅行会社はバーチャルツアーとい

う概念を考えて、私は翻訳者と司会進行役を今させ

ていただいています。マレーシアのロータリー米山

学友会もバーチャルツアーを行いました。当時は青

森県弘前市です。 

そこからさらに進み、地方の観光協会とつないで、

一緒にイベントを作ることになりました。現在は

「TSUNAGARU つながる」という組織の一員として活

動しています。テーマは ANIMATION+TOURISM アニメ

観光です。コスプレと観光をつなぎ、最初に紹介を

行ったところは奈良市柳生町です。旧柳生中学校の

コスプレ撮影会と連動するオンラインイベントを

開催しました。世界的に活躍する九人のコスプレイ

ヤーを招いて、柳生をの魅力を伝えながら、国際交

流会を開きました。一回目のイベントでライブの視

聴回数は 2万人くらい達成し、日本のみならず、海

外の視聴者からも柳生という美しいところをさら

に知ることができました。 

以上になります。ご清聴いただきありがとうござ

いました。 

          今週の担当  内野 忍 


